



み仏様に、みんなで「おやくそく」をしました



年長さんが手作りした「白い象」が入場しました



園長先生から、お釈迦様の誕生の話を聞きました



代表のお友達が、お花をお供えしました



みんなで、いろいろな手遊びをして楽しみました



代表のお友達が、幼形像に、甘茶をかけました



正門脇では、「ソメイヨシノ」が満開です

園内には、春の花がいっぱい咲いています



後で、乳児部のお友達が、白象で遊びました



代表のお友達が、歓迎の言葉を述べました



年中さんが植えたチューリップが満開です



お祝いのお土産をもらって、ピース！



旧満三歳児のお友達が、ダンスをしました

お釈迦様のお誕生日は、四月八日です。そのお誕生の故事にちなんで、仏教徒は、花で飾った御堂の中のお釈迦様（幼形像）に、甘茶を献じてお祝いする「花まつり」をします。安芸幼稚園では、きのう十一日（月）、遅れていた「花まつり」を全園児で楽しみました。続いて、新入園児のお友達を歓迎する会もしました。

全園をあげて「花まつり」を楽しみました



第四百八号
発行所 安芸幼稚園
広島市南区比治山本町
十二一六十
責任者 園長 小野 修三